



School for Kids in Laos Inc.
245 Thomas Berry Street
Winnipeg, MB R2H 0R2

DE BONNES NOUVELLES POUR SKL EN 2023

Chers donateurs et donatrices,

Cette année, il était bon de pouvoir célébrer la saison des fêtes avec notre famille et nos amis en personne. Nous espérons que vous avez pu le faire aussi !

En ce début de janvier, nous avons de bonnes nouvelles à partager. Ken Phanlouvang a eu la chance de se rendre au Laos à la mi-octobre 2022. Ce voyage s'est avéré très fructueux. Nous sommes presque prêts pour la construction de deux écoles en 2023 !

SI PRÈS DU BUT !

C'est un grand plaisir de vous annoncer que nous avons réussi à amasser 90% des fonds nécessaires pour commencer la construction de l'école du village de Khonevat (projet 10), en travaillant avec la communauté locale, incluant des hommes d'affaires laotiens.

Le village de Khonevat est situé dans le district de Longxan, à environ 250 km au nord-ouest de Vientiane, dans la province de Xaysomboun. Avec une population de près de 3 000 habitants, l'école primaire accueille actuellement 381 élèves de la première à la cinquième année. Malheureusement, l'école est en si mauvais état que 201 élèves doivent se rendre dans les villages voisins pour aller à l'école.

Avec la communauté locale, nous allons construire une nouvelle école de 5 classes, avec du mobilier, une alimentation en eau potable, de l'électricité et des sanitaires.

Nous avons presque atteint notre objectif de 85 000 dollars canadiens grâce à l'aide de nos donateurs, des villageois, des entreprises locales et des parties prenantes. Vos dons sont toujours appréciés. MERCI !

LA CAMPAGNE DE FINANCEMENT SE POURSUIT

Nous continuons aussi une collecte de fonds pour une autre école, celle du village de Phaxaykhoun (projet 11). Ken a rencontré des hommes d'affaires importants au Laos qui ont manifesté leur intérêt à soutenir un tel projet. Ken a aussi discuté longuement en personne avec la communauté locale qui a confirmé son désir d'aider.

Le projet 11 est une école secondaire située dans le village de Phaxaykhoun, à 600 km au sud-est de Vientiane, dans l'une des régions les plus mal desservies du Laos.

L'école de Phaxaykhoun est fréquentée par des élèves de 9 villages avoisinant. La population totale est de 7 873 habitants. Il s'agit d'une région extrêmement pauvre du Laos.

Une fois de plus, en travaillant en collaboration avec des professionnels et des entreprises locales, nous avons réussi à réunir près de 90 % des fonds nécessaires à la construction de cette école secondaire, qui aura de 7 à 10 classes en fonction de la somme amassée.

Les enfants ont besoin d'une école où ils peuvent apprendre dans un lieu sécuritaire.



Votre don peut nous aider à atteindre notre objectif : construire deux écoles en 2023 ! Consultez www.skinc.org.

Nous vous souhaitons, ainsi qu'à vos proches, nos meilleurs vœux pour 2023.

Cordiales salutations,

Francois Tremblay
Président

Thongsay Phanlouong
Vice-Président et Membre fondateur